

Lübtheen / Wittenburg Interkommunale EDV-Kooperation

[20.4.2006] Die Verwaltungen der Gemeinden Lübtheen und Wittenburg wollen im EDV-Bereich zusammenarbeiten. Zur Zeit testen die Kommunen in Mecklenburg-Vorpommern die gemeinsame Nutzung einer Lösung zur Gewerbeanmeldung.

Wie die Schweriner Volkszeitung berichtet, verfügt das Rathaus von Lübtheen über keine eigene Software mehr für die Anmeldung von Gewerbebetrieben. Die erforderlichen Daten erfassen die Verwaltungsmitarbeiter über ein Programm, das auf einem Server in der Verwaltung Wittenburg installiert ist. "Wir wollen ausloten, ob eine solche Zusammenarbeit im EDV-Bereich funktionieren kann", erklärte der Kämmerer von Lübtheen, Torsten Netzband, gegenüber der Zeitung. Netzband ist Mitglied der Lenkungsgruppe E-Government des Landkreises Ludwigslust. Die Testphase für die Lübtheen-Wittenburger Zusammenarbeit bei der Gewerbe-Software, über die unter anderem An-, Um- und Abmeldungen von Betrieben sowie Verstöße bearbeitet werden, läuft seit dem 1. Januar 2006. Das Ziel der beiden Kommunen: Kosten einsparen. Probleme macht zur Zeit noch die Geschwindigkeit der Datenübertragung. Sollten diese kostengünstig gelöst werden können, so sind auch weitere Kooperationen etwa bei der gemeinsamen Nutzung von Software für das kommunale Haushaltswesen möglich. Noch im Sommer 2006 soll der Test auf Software für den Bereich Ordnungswidrigkeiten ausgedehnt werden. (hi)

<http://www.luebtheen.de>
<http://www.wittenburg.de>
<http://www.svz.de>

Stichwörter: Lübtheen, Wittenburg, Kreis Ludwigslust, Torsten Netzband

Quelle: www.kommune21.de